
  

   

                                                                                                                                          Le 22 Août 2021  

  

Procès-Verbal de la 57e réunion plénière du 21 Août 2021 de Mbagne Jan Go (Mbagne 2030)   sur 

Zoom à 18h00 GMT  

  

L’an deux mille vingt et un et le vingt et un Août s’est tenue sur Zoom à 18h00 GMT la 57e réunion 

plénière de Mbagne Jan Go (Mbagne 2030). 

Sur les 143 membres inscrits sur le registre 16 ont participé à la réunion. 

Aucun amendement de l’ordre du jour n’ayant été proposé celui-ci se présentait comme suit : 

 

1) Coordination Générale  

 Activités de la Coordination Générale :  

• Courriers envoyés : Aux Associations de Mbagne en Mie  

 Reboisement fruitiers  

• Modalité de payement  

2) Coordination des Etudes Techniques  

 Suivi dossier MEDD 

 

3) Commission Logistique 

 Identification des sites de la 

caravane : Centre de santé & école 

1 

 Hébergement des hôtes :  

 Première solution : 

hébergement regroupé et 

restauration 

 Deuxième solution : 

hébergement personnalisé 

et restauration 

(subvention) 

 

4) Ouverture du site Mbagne 2030.com  

Point sur les réseaux :  

 Instagram   

 YouTube  

5) Commissions financières  

  Le point sur les recouvrements des contributions volontaires  

    

    



  

6) Questions diverses 

7)  6) E.M.E.G.  

  

                                                           Traitement de l’ODJR 

 

1) Coordination Générale  

 Activités de la Coordination Générale :  

• Courriers envoyés : Aux Associations de Mbagne en Mie  

Les associations suivantes de Mbagne ont reçu une invitation adressée à leur Président : 

Nouakchott : La Mutuelle ; A.R.M. ; Action Concrète ; 

Nouadhibou : Comité des Sages 

Mbagne : Comité des Sages ; Ndanthiandi 

D’autres associations ont été signalées et elles recevront une invitation. 

Les Associations traditionnelles (PELLE) au nombre de 47, à Nouakchott, vont toutes recevoir une 

invitation. 

 

 Reboisement fruitiers  

• Modalité de payement  

La réception du transfert n’est toujours pas confirmée. Il a été cependant confirmé que le virement 

est bien parti. Après tant de jours s’il n’y a pas eu rejet et retour des fonds c’est la preuve que le 

virement est bien crédité dans le compte du destinataire. 

 

2) Coordination des Etudes 

Techniques  

 Suivi dossier MEDD 

Le dossier a fait tout le circuit administratif 

à l’intérieur du ministère pour aboutir au 

service technique qui doit en faire une 

étude à présenter au Ministre. Et en 

général les conclusions de l’étude et les 

propositions faites par les services 

techniques sont suivies par le département. 

Suivons et espérons que nos vœux seront 

exhaussés  

 

3) Commission Logistique 

    

    



 Identification des sites de la 

caravane : Centre de santé & école 

1 

Les deux sites probables de la caravane 

seront l’école 1 et le centre de santé. Des 

contacts seront pris pour déterminer s’il y a 

nécessité de demander des autorisations 

ou pas surtout que l’école est sensée avoir 

ouvert ses portes en Octobre. 

 Hébergement des hôtes :  

 Première solution : 

hébergement regroupé et 

restauration 

 Deuxième solution : 

hébergement personnalisé 

et restauration 

(subvention). 

Eu égard à certaines difficultés possibles 

dans la sélection des équipes de 

restauration et pour ménager tout un 

chacun il a été décidé de mettre en place 

une restauration personalisée.Les invités 

seront rattachés à certains ressortissants 

pour ce qui est de la restauration. Par 

affinité chaque ressortissant prendra en 

charge quelques invités sans aucune 

interférence avec l’hébergement. 

L’Association prendra des dispositions 

pratiques pour assister les concernés.0 

 

4) Ouverture du site Mbagne 

2030.com  Point sur les réseaux :  

 Instagram   

 YouTube  

Deux liens ont été mis en place pour chacun des réseaux. La CIT a été chargée de trouver des 

spécialistes pour la réalisation des photos et des vidéos de l’évènement. La réunion a insisté pour 

que les documentaires et les photos soient de très bonne facture pour être versés dans le site 

Mbagne 2030.com.Il y a également lieu d’explorer la possibilité de faire couvrir l’évènement par 

une télévision. 

5) Commissions financières  

  Le point sur les recouvrements des contributions volontaires  

Nouakchott n’a pas eu d’activités cette semaine. Le niveau de recouvrement reste toujours à 95% 

de l’objectif. 

Paris/Europe continue les encaissements. En l’absence du coordinateur le point complet est 

reporté à son retour. 

 



6) Questions diverses 

▪ La question de la sécurité a été 

abordée. Des contacts seront pris 

pour déterminer comment les 

autorités entendent sécuriser 

l’évènement. L’association étudiera 

la possibilité et la nécessité de 

renforcer la sécurité sur le terrain. 

▪ La question des activités 

d’accompagnement a été posée à 

savoir : le football ; le théâtre et le 

bombéré. 

Les activités d’accompagnement ne seront 

confirmées qu’à quelques jours de 

l’événement car leur maintien dépend de 

facteurs et de critères qui ne sont pas 

encore complètement déterminés. 

 

 

7)  6) E.M.E.G.  

Bon déroulement de la réunion en dépit de quelques perturbations. 

L’ordre du jour étant épuisé la réunion a été levée à 18h56 GMT.  

  


